



## Réussir Argenteuil, avec Christophe Hénoqc et le MoDem > Quand campagne >

### Blog-It Express

Café démocrate à Argenteuil : ce samedi 25 avril de 15h30 à 18h, au Brazza (centre ville, angle bd Léon Feix/rue Antonin Georges Belin).

Retrouvez le MoDem Argenteuil sur le blog tenu par notre responsable Fawaz Kazma : <http://modemargenteuil.blogvie.com>

Ce blog-ci est interrompu (fichiers crashés !), je le poursuis sur [Démocrate sans frontière](#).

### BLOG DE CAMPAGNE



tenu par Frédéric Lefebvre-Naré  
bayrouargenteuil.fr  
RSS : s'abonner  
bayrouargenteuil@free.fr

### Les communiqués et tracts

#### SUJETS

Eric Fluck a la cantonale  
Liste Réussir Argenteuil  
Projet Réussir Argenteuil  
Quand campagne  
Vie d'Argenteuil  
Vie du MoDem Argenteuil  
Vie du MoDem Val d'Oise

#### DATES

##### Mars 2008

Dim.	Lun.	Mar.	Mer.	Jeu.	Ven.	Sam.
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

#### ARCHIVES

Archives par date

#### LIENS

le journal France démocrate  
Argenteuil :  
Modem Argenteuil  
[reussirargenteuil.blog.201](http://reussirargenteuil.blog.201)  
Argenteuil ville d'avenir  
Argenteuil Blog de julie70  
Photos de julie70  
mon blog démocrate  
Argenteuil95 - Arezki Semache  
Campagne Ph. Doucet  
Alima Boumediene  
Mairie d'Argenteuil  
VOnews  
En mouvement avec nous :  
François Bayrou  
Modem Bezons  
Bezons Avenir - Félicité Vincent  
Pierre Carnicelli - Saint-Leu la Forêt  
Jerôme Charré - Aulnay  
MoDem Colombes  
Pierre Creuzet - Nanterre  
Quitterie Delmas - Paris  
Blog du démocrate  
Yann Le Du - Franconville  
Eaubonne en mouvement  
Extramuros  
le journal France démocrate  
Modem Franconville  
MoDem La Garenne Colombes  
Pierre Guillery - Paris  
Karima - Bobigny  
Corinne Lepage  
Vivre Levallois (allez Roland !)

### BRÈVES DE TRACTAGE À ARGENTEUIL

(par Carlos do Couto. Ce que nous entendons de militants concurrents, et d'habitants, ce samedi 15 mars à la veille du second tour des municipales. Écrit le 16 mars et publié sur ce blog jeudi 20 mars).

Hier samedi, à 14 heures, nous nous séparons en 2 binômes : Sabine-Bernard, et Christophe et moi.

On décide de réaliser du [tractage](#) en déambulant dans la ville.

Au carrefour PVC-Gabriel Péri, l'équipe DOUCET est présente (drapeaux, affiches, tambours).

On croise un listier LCR et son épouse. On discute pendant 20 minutes de nos différentes visions de la gestion d'une ville. Très enrichissant !!

On continue notre promenade et discutons avec des militants DOUCET. Ils nous demandent des tracts et veulent connaître notre position sur le second tour. Apparemment, la communication interne au sein de l'équipe DOUCET est faible.

Nous rencontrons des gens qui ont voté pour nous et nous demandent des explications quant à notre position pour le second tour.

En vrac, on croise Philippe Doucet et plusieurs personnes de sa liste. De l'équipe Mothron, personne.

Par contre, la police demande aux militants DOUCET de ne pas tracter car c'est interdit (finalement si, l'équipe de Mothron est présente !!!).

Puis on croise trois citoyens dont les remarques nous laissent perplexes et nous donnent une idée du boulot qu'il y a à réaliser pour changer les mentalités.

Le premier, 71 ans, ancien combattant en Algérie, votera Mothron. Pourquoi ? "Parce que c'est un vrai Argenteuillais et parce que son grand-père était maire. Et puis, y en a marre des étrangers. C'est vrai quoi, je suis pas raciste mais y en a de trop". On lui demande comment il reconnaît un étranger dans la rue. Un peu interloqué par notre question, il nous dit qu'ils ne sont pas blancs !! Et pourquoi pas Doucet comme maire ? Il dit qu'il est parachuté et qu'il ne le connaît pas. Et par rapport à la politique de logement de Mothron [dont certains, comme Philippe Doucet, disent : Georges Mothron veut faire d'Argenteuil un second Levallois-Perret], il répond qu'il ne serait pas contre une version "Levallois". Il dit que Levallois c'est propre, et puis il n'y en a pas beaucoup (d'étrangers).

Deux personnes âgées, au pied de leur immeuble, face à la mairie. Seule la femme parle, et l'homme acquiesce.

"Y en a marre! Vous avez vu le mariage algérien. Et en plus, ils ont le drapeau algérien. Ils ont bloqué toute la rue. J'espère que vous allez foutre Mothron dehors !!"

On échange un regard avec Christophe, on a loupé un passage ....

En prolongeant notre conversation, on se rend compte que cette personne est de la classe ouvrière, qu'à ses yeux "Mothron" est en train de réaliser un nettoyage social. Son fils, en situation précaire, a demandé un logement social au centre d'Argenteuil. On lui a proposé Epinay, La Garenne mais pas Argenteuil. Et puis dit-elle "quand il y a un logement qui se libère, c'est pour les gens qui ne sont pas comme ça". Et elle se touche le visage pour nous signifier la couleur de peau.

Comment se prendre deux baffes en cinq minutes ? En écoutant nos citoyens et tenter de comprendre leur situation, leur mal-être. Et il semble profond. On se dirige vers un clash pauvre - riche ; "français" - "étrangers".

Ça me semble être un énorme encouragement pour continuer ce que le MoDem a ébauché.

Tous les gens avec qui nous avons ébauché une conversation, nous ont montré leur intérêt pour notre projet, ont semblé intéressés même s'ils avaient une conception différente de la nôtre. Les gens veulent qu'on les écoute.

La dame nous disait qu'elle ne réussissait pas à rentrer en contact avec le Maire. Elle était obligée de l'apostropher dans la rue.

Le lien pouvoir municipal - citoyen semble cassé.

Mis en ligne le : Dim. - Mars 16, 2008 - 09:05 AM [Réussir Argenteuil, avec Christophe Hénoqc et le MoDem Quand campagne](#) [COMMENTER](#) | [Retrouver](#)